



Fédération Luxembourgeoise des Quilleurs a.s.b.l.

52, rue Pierre Hamer L-4737 Pétange - Tel.: (+352) 40 12 12 - Fax: (+352) 40 26 24

E-mail: flq@pt.lu - Website: www.flq.lu

Fondée en 1961 - Affilié au C.O.S.L. - Affilié à la WTBA - WNBA - NBN - EBFU

Bericht der Sitzung vom 09.07.2024 Saison 2023/24-8 Verwaltungsrat

Anwesend:

Bargagna Berto	Hoffmann JM	Della Modesta Mars	Pezzotta Marcel	Rennié Carol
x	x	x	x	x
Blasen M-Josée	Bemtgen Vic	Huberty Chris	Huss-Brück M.	
x	x	x	x	

Beginn der Sitzung 18.00 Uhr

Präsident Berto B. begrüßt alle Anwesenden. Der Bericht der letzten Sitzung wurde für gutgeheißen. Berto war bei PL um die Handtücher für das ISV Turnier abzuholen und konnte mit Freude berichten, dass die gleichen Sponsoring Konditionen bestehen bleiben, allerdings mit einer zweiten Kleidermarke.

CLASSIC

Sehr erfreut über die zusätzlichen 6 Neuanmeldungen, teilt Vic den Mitgliedern mit, dass hierdurch eine neue Division hinzugefügt wurde. In den zwei letzten Divisionen hat man die Möglichkeit bei 2 Mannschaften aus demselben Verein in einer gleichen Division B/C; C/D Spieler/innen usw. auszutauschen

Man musste ebenfalls zusätzliche Daten für Pokalausscheidungen, Einzel und Tandemmeisterschaften fixieren. Vic wird die Vereine schriftlich (email) informieren.

Die Spieldaten werden am 6.09.24 in Petingen festgelegt. Der Dienstag (Ruhetag der Brasserie) steht leider nur zur Verfügung, wenn einer, der zwei Mannschaften, Zugang zu den Bahnen hat, also ein Kommissionsmitglied. Diese Person ist somit dann auch verantwortlich für Auf und Zusperren. In Notfällen wäre eine Ausnahme möglich, wenn dann jemand mit Schlüssel zur Verfügung stände.

Die Generalversammlung findet zwischen dem 20.06. und dem Kongress statt.

TKN

Carol und Vic haben die letzten Details mit dem Organisator des Kongresses in Irbicht besprochen und waren hierzu in der Halle. Podium und Mikrofone sind vorhanden und der Saal-Plan wurde fertiggestellt. Beide fahren frühzeitig am Samstag hin und nehmen die Divisionsschilder und FLQ-Schilder (Wegweiser) mit.

Carol wird in der Generalversammlung der nationalen Sektion, die Aktiven über die besprochenen Änderungen in der Strafen Skala betreffend ‚Abwesenheit bei Einzelmeisterschaften‘ informieren. Leider findet kein Ehrengast den Weg nach Irbicht, weder die Gemeinde, noch das Ministerium, noch der COSL. Traurig.

SPORT + JUGEND

Für die Saison 25/26 möchte man eine Änderung im Spielsystem der Meisterschaft vorschlagen: Mehrere Auswechselspieler anstatt zwei, wobei man mehreren Spielern und Spielerinnen einen Einsatz ermöglicht. Die genaue Formulierung wird noch ausgearbeitet.

Die Senioren WM vom 6.8-11.8.2024 wird teilweise mit 80 Kugeln ausgetragen, allerdings konnte man sich dann doch bei der Einzeldisziplin mit 120 Kugeln durchsetzen.

Demnächst wird man sich auch entscheiden müssen, wer und ob man am Worldcup in Brasilien teilnimmt.

Am Wochenende vom 20+21.07 findet der internationale Seniorenvergleich in Petingen statt und letzte Vorbereitungen werden getroffen.

23 Mannschaften nehmen am ISV teil

Samstags 9 Blöcke Herren B und Damen und Sonntags 3 Blöcke Herren A.

- Die Brasserie um Dill übernimmt tagsüber Grillen und Samstag abends findet ein gemeinsames Essen mit +/- 110 Leuten statt (2 Sorten Nudeln und Tiramisu)
- 120 Handtücher wurden als kleines Präsent bestellt.
- Huby besorgt 15 Blumen
- Medaillen sind bestellt
- Man wird das Programm mit dem Laptop bedienen (Fuchs Chris wird sich mit JM drum kümmern)
- Musik Hymne, Fahnen etc (Mars)
- Beamer (die Gemeinde wurde gebeten sich nochmals um den Anschluss zu kümmern. Berto wird anwesend sein)
- Das Sekretariat wird sich um die Einladungen des Bürgermeisters und dem Schöffenrat kümmern. Anfragen bei der Gemeinde: Parkplätze vor der Tür, Mikrofonanlage, Tribüne, Putzkommando fürs Wochenende und Geschenke (Wein)
- Uwe erhält einen Schlüssel des Krankenstation Zimmers wegen der 1. Hilfe (wenn nötig)
- Außer den Freiwilligen, werden die Kaderspieler und Spielerinnen gebeten am Wochenende mitzuhelfen.
- Das Spielprogramm steht und Hoffmann Tom hat sich um die Publikation auf FB gekümmert.
- Klaus Irle wird noch vor dem Turnier für den hoffentlich glatten Verlauf auf den Bahnen sorgen. Hierzu muss auf jeder Bahn ein neues Teil eingebaut werden.

Die Jugendkommission bleibt voraussichtlich bestehen. Die jetzigen Mitglieder sind Mireille B; Margot M; Maryse P; Alain B; und Steve D.

GENERALKASSIERER

Marcel weist darauf hin, dass jegliche Geldanfrage noch vor dem Samstag stattfinden sollte, danach ist Urlaub angesagt.

Erfreulicherweise werden nur 2 Vereine gebeten ihre Rechnung von 20,- Euro am Kongresstag zu begleichen.

Eine Anzeige wurde leider noch nicht beglichen, allerdings hat dort eine EM stattgefunden und somit wird dies am Ende ausgeglichen.

Kassenrevisoren waren Schmit Claude und Braeker Ulf (Elcheroth Jean war zu dem Zeitpunkt in Urlaub)

VERSCHIEDENES

Leider wird man kein OTI mehr von der ADEM erhalten da laut Gesetz sowiso eine ‚ASBL‘ keinen Arbeiter zur Verfügung gestellt kriegt. Man wird sich also an den ‚Office nationale d’inclusion sociale‘ über die Gemeinde an das Ministerium wenden, um einen zweiten Angestellten zu bitten. Marcelline wird sich hierum kümmern.

Man wird nach dem Kongress in die Berelerstuf einkehren.

Marcelline wist nochmal darauf hin, dass alle Daten und Informationen bis spätestens dem 24.07. für den Kelespiller eingereicht werden müssen.

Nächste Sitzung am Dienstag, den 03.09.2024 um 18.00 Uhr